
第７期 第２回 市民活動サポートセンター運営協議会組織活性化部会活動報告書 作成日：0920

活動 期間 担当者 活動の内容 進捗% ステータス コメント

機能整理 ８月 田久保 サポートセンター機能整理と評価 ◎ 完了 相談・コーディネート機能

他市視察 ８～9月 川島 府中市視察に向けた質問事項作成 ◎ 完了 11月5日訪問予定

相談会まとめ 8月 斉藤 なんでも相談会過去分のまとめ（概要） 〇 継続実施 8項目に分類

プロボノ 9月 全員 プロボノ説明会in船橋の準備 ◎ 完了 10月26日（土）実施予定

項目

総括状況

機能整理

他市視察

相談会まとめ

プロボノ

＜その他 連絡・確認・提案・相談事項＞

１．府中市視察（市民活動センタープラッツ）日程：11月5日（火）午後より 人数は10名まで　*視察希望者があれば･･

　　その他視察については松戸市も検討をしている（12月） *松戸市は受入れについて前向き

２．Ｒ６プロボノ説明会in船橋の開催について（講師：ふなボノ 上原一紀氏）

　　日時・場所：10月26日（土）13:30～　本庁7階705会議室　募集：32名（1団体2名まで）先着順　サポートセンター登録団体へメール案内＋ＳＮＳ

＜活動進捗状況：総括・個別＞

＜活動の全体状況＞

過去データ（相談内容とアドバイス）約80件が蓄積されているので、何とか上手く活用出

来ないか。よくある質問・共通課題を8項目程度に分けて整理をしていく

団体活動を支援する１つの方法として「プロボノ」の仕組みを理解、支援ニーズを喚起す

る。実例紹介で昨年度プロボノ支援を受けた２団体をゲストとして発表してもらう

検討課題

各種スキル（基礎知識・コミュニケーション力・

問題把握・法律・手続き等）が必要となる

千葉県内の他市と比較しても機能不足が見受けら

れる（いろいろと問題点が指摘された）

相談業務・コーディネ－ト業務の位置づけ、どの

ような体制・しくみを作っているのかも確認

よくある質問・共通課題を見つけ出し特定化した

テーマについて深堀りする（＋具体的事例）

プロボノ体験団体を広げていく。現状個人支援が

中心で、HP・チラシ作成分野になっている

活動進捗状況

相談機能とコーディネート機能を有するようになる為には、どのようなことが必要とな

り、実現していく為に何を実行していかなければならないか検討していく

市民活動サポートセンターの問題点と方向性について検討を実施した。相談・情報・コー

ディネ－ト・広報/ＰＲ・資源提供に分類して一覧で整理を実施した

質問は約４０項目とかなり多くなっているが、項目毎に船橋市の現状についても記載され

ているので府中市の方でも比較的回答しやすい形となっている
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